

DESPINTAN A 'CORCHOLATAS'

REFORMA / STAFF

Organizaciones sociales y activistas se dieron a la tarea de borrar la publicidad de las "corcholatas" morenistas en bardas de Guadalajara, y en algunos casos aprovecharon para sustituirla por la leyenda "No a la militarización".

"Nos encontramos con propaganda de @adan_augusto frente a un cuartel de la Guardia Nacional, aprovechamos para dejarles un mensaje", escribió en redes el "influencer" Arturo Herrera Canales, junto a fotos de bardas repintadas.

Apenas la semana pasada, la Comisión de Quejas del INE ordenó a la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, bajar la propaganda en bardas y pancartas que la promueven como aspirante presidencial rumbo a 2024.

"Qué mejor manera de pasar un domingo, que borrando publicidad gandalla de políticos mañosos. Enhorabuena por los vecinos metropolitanos por sus acciones. Toda publicidad fuera de tiempo, va a ser borrada, respeten los tiempos y las leyes. Pd. Aplica para todos los partidos", advirtió la organización Poder AG Jal.



Especial

